



PAREGENTAN – FASNACHTSFEIER

in

SCHAFFHAUSEN

Liebe Gemeindemitglieder

BITTE DATUM JETZT SCHON VORMERKEN

Am Samstagabend, 5. März 2011, möchten wir eine kleine Fasnachtsfeier zu "Paregentan" abhalten.

Sie wird im Gemeindesaal der Kirche St.Peter, in Schaffhausen - SH stattfinden, ein Abendessen ist vorgesehen.

Gerne werden wir später noch genauere Angaben machen. Bitte reservieren Sie sich das Datum schon heute.

Wir freuen uns darauf, möglichst viele Gemeindeglieder, Freunde und Bekannte am 5. März zu dem gemütlichen Zusammensein in armenischer Atmosphäre begrüßen zu dürfen.

**Der Vorstand der Armenisch-Apostolischen
Kirchgemeinde der Deutschschweiz**